



© Johannes Wiesflecker

Passionsspielhaus Erl

Mühlgraben 5
6343 Erl, Österreich

ARCHITEKTUR
Robert Schuller

FERTIGSTELLUNG
1959

SAMMLUNG
aut. architektur und tirol

PUBLIKATIONSdatum
17. August 2010

Das Passionsspielhaus Erl - Aufführungsstätte der von rund 500 Darstellern gezeigten Passionsspiele und gleichzeitig Hauptaustragungsort der Tiroler Festspiele - wurde in den 1950er Jahren von Robert Schuller errichtet und ist inzwischen aufgrund seiner markanten Form zu einem Wahrzeichen von Erl geworden.

Der weiße Baukörper am Fuß der Niederndorfer Berge nützt einerseits die Hanglage für den ansteigenden Zuschauerraum und entwickelt sich andererseits in Richtung Schau- bzw. Talseite zur gestischen Form des Bühnenhauses.



Passionsspielhaus Erl

DATENBLATT

Architektur: Robert Schuller

Funktion: Theater und Konzert

Ausführung: 1956 - 1959